

El Eldense acude a Albacete después de 35 años

19/12/2023



El cántabro Mario Soberón ya es el máximo goleador del Eldense con seis tantos | J. Cruces.

El tiempo pasa volando. Parece que fue ayer cuando jugó por última vez el Eldense en el Estadio Carlos Belmonte y, sin embargo, han transcurrido casi 35 años desde aquel 15 de enero de 1989 (16:30 horas) cuando el Deportivo empató (1-1) en un duelo de Segunda B, gol azulgrana de Goyo **López Miró** y de José Luis **Cabrero** para el cuadro manchego. Ese choque fue dirigido por el colegiado extremeño Guillermo **Trabadela Gómez**, árbitro de Badajoz.

El conjunto merengue estaba entrenado por el técnico albaceteño Pepe Ródenas **Carcelén**, que alineó a **Pedro Muñoz**; José Miguel **Prieto**, Juan Antonio López **Juanín**, Antolín Ocaña **Tolo**, Manuel Carlos

Quesada; Francisco Javier Mármol **Catali**, José Luis **Cabrero**, Pedro **Parada** (Horacio Abel **Moyano**); Mariano **Hernán**, **Antonio** López y Paco **Ortiz** (Manuel Santos **Cifo**).

Eran los tiempos del murciano Antonio **Ruiz** Cervilla en el banquillo azulgrana, que puso en línea de combate a Luis **Clemot**; **Boni** Amat, Juan **Villena**, José Antonio **Herbera**, Juan Emilio **Aguilar** (Manolo **Santiago**); **Bernardo** Fuentes (Francisco Javier **Sutil**), Pepe **Castroverde**, Alfonso Romero **Silos**; José Luis Díaz de Corcuera **Chechu**, Roberto **Orellana** y Goyo **López Miró**.

El Eldense ha jugado 25 partidos oficiales en la casa del actual Albacete Balompié, una de ellas en partido de Copa de España y las restantes 24 de Liga, por lo que es la vigesimosexta visita del Eldense al club merengue, equipo al que sólo venció dos veces a domicilio. La primera en 1942 (2-3) y la segunda en 1968 (2-4). El duelo entre blancos y azulgranas de hoy martes (19 horas) cierra el presente año futbolístico y la primera vuelta del campeonato liguero de Segunda División.



Panorámica del Estadio Carlos Belmonte de Albacete donde juega hoy el Deportivo | A. B.

El club manchego fue fundado el 5 de julio de 1939 y por aquellos años jugaba de local en el campo de fútbol del Parque de los Mártires (1939-1960), hasta que el 9 de septiembre de 1960 se inauguró el actual Estadio Carlos Belmonte, nombre que adquirió del alcalde que construyó esa instalación con un presupuesto de 11 millones de las antiguas pesetas (66.265 euros actuales), contando entonces con una pista de atletismo alrededor del terreno de juego, la cual se mantuvo hasta que se amplió el estadio en junio de 1998.

El Albacete Balompié ha militado 7 temporadas en Primera División, 26 en Segunda (campeón en 1990-91), una en Primera Federación (2021-22), 11 en Segunda B (campeón en 1989-90, 2013-14 y 2016-17), 30 veces en Tercera División (campeón en 1945-46, 1946-47, 1948-49, 1958-59, 1960-61, 1963-64, 1964-65 y 1981-82). Además, en la temporada 1994-95 llegó a disputar sin éxito una semifinal de la Copa de España ante el Valencia.